

Forums pour les consommateurs

Dépendance cocaine?

Par Elios54 Posté le 30/06/2022 à 19h01

Bonsoir je suis nouvelle sur ce site j'ai longuement hésité à venir je ne sais pas si cela va servir à quelque chose voilà je vous explique ma situation dans ma vie je n'ai jamais touché à la drogue dure hormis ces dernières années depuis que j'ai rencontré mon conjoint qui lui a des addictions au niveau de la cocaïne et de l'héroïne il est sous traitement depuis presque 20 ans un jour il m'a fait goûter et j'ai pris goût j'ai demandé souvent de la cocaïne alors que Nous n'avions pas les moyens bref à présent il est incarcéré depuis un mois et je me retrouve seul avec notre petite fille et je consomme presque tous les jours cela me remonte un peu le moral car je déprime et je suis seul mais j'ai peur car j'en veux tous les jours même quand il y en a plus je ne sais plus quoi faire et personne ne le sait ni mon conjoint que faire

1 réponse

hedenne88 - 03/07/2022 à 15h49

Bonjour, il faut faire un sevrage pour héroïne et pour la coke consulté un addictologue, ce n'est pas facile être maman et tox penser à votre enfant elle a besoin de vous clean voilà je vais vous dire m'a pensé votre compagnon vous a mis dans une belle merde alors des fois, il faut sauver sa peau et partir en cure coupée les ponts sinon la came va vous bouffer surtout la coke vous paierez plus le loyer les factures sont vouloir vous faire peur cela va tellement vite. Aller vers des assos de tox ils pourront vous orienter vers des spécialistes qui connaissent le sujet, je vous souhaite du courage, prenait soin de vous et de votre enfant